



千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第12号

令和5年12月18日発行

千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

◆自然教室を終えて◆

教頭 石塚 直樹

和衷協同～季節は秋、心は春、温度差は夏冬～というスローガンのもと、2年生は2泊3日の自然教室に行ってきました。天候にも恵まれ、心ひとつにして物事にあたるというスローガンの想いを込め、学年一丸となって行事に取り組みました。

初日は天候にも恵まれ、予定していた活動を一通り行うことができました。ウォークラリーまではなんとか調子よく進んでいきましたが、やはり野外炊飯に関しては、なかなか思うように進まず、時間通りにはいきませんでした。

2日目は、午前中にアドベンチャーラリーを行いました。広いエリアの中で道に迷わないかとか、熊と遭遇しないかとか、色々と不安なことばかり考えてしまいます。そんな心配をよそに、生徒たちは熊よけの鈴をならしながら元気いっぱい活動しました。多少疲れた様子の生徒もいましたが、怪我やトラブルもなく全員笑顔で戻ってきました。想定外の短時間で、しかも多くのポイントを回った班が多く施設の職員の方も驚いていました。午後は、学級対抗のレク大会で大いに盛り上がりました。そして夜はキャンドルサービス。第1部は厳粛な雰囲気のもとセレモニーが行われ、第2部はオクラホマミキサーとマイムマイムのフォークダンスを楽しみました。そして第3部はまた穏やかに幻想的な世界観で幕を閉じ、かけがえのない時間を共有することができました。

最終日は2度目の野外炊事を行いました。初日にうまくいかなかった点も見事に克服し、みんなで協力しとてもおいしく、しかも予定よりも1時間近く早く片付けも終わらせることができました。施設職員の方から「こんなに素早く片付けが終わる学校はまずないです。そしてこんなにたくさん食べて残飯が出ない学校もないです。皆さんとても素晴らしいです」とお褒めの言葉をいただきました。かまどの火おこしで活躍する生徒や焦げ付いた鍋を最後まできれいに洗っている生徒等、一人一人が主役になって活動しました。

赤城で過ごした50時間余りの活動を通し、2年生の皆さんは様々な体験をしました。うまくいったことや失敗したこと等、人それぞれ本当に様々です。この体験が、2年生にとってとても意義深い、そして思い出深いものであってほしいと願っています。

◆各種行事・スポーツ・芸術の秋でした。そして3年生は…◆

- 10月19日(木) 貝塚祭 四街道市文化センターにて。
- 10月26日(木) 中学校音楽発表会 貝塚中代表として3年3組が参加。合唱曲「十字架(クルス)の島」を発表しナイスハーモニー賞を受賞。(ナイスハーモニー賞とは、発表会に参加したすべての学校の生徒が、素晴らしいと思った合唱に票を投じることで選ばれるものです)
- 11月 2日(金) 1年生校外学習 浅草・上野方面
- 11月 4日(土) 県総体駅伝大会(柏の葉陸上競技場)に男子が千葉市代表として出場。
- 11月11日(土) つががフェスタ2023に吹奏楽部が演奏発表で参加。
- 11月22日(水)～24日(金) 2年生自然教室。
- 11月27日(月) 1年生音楽体験教室(お箏)
- 11月29日(水) 2年生芸術鑑賞教室(パーカッションパフォーマンス)

3年生は11月17日(金)から進路面談が行われ、それぞれの中学校卒業後の進路について、生徒・保護者・学校でしっかり話し合われました。いよいよ進路を決めていく時期です。後悔のないようにしっかりと自分自身を充実させていきましょう。

◆フォトアルバム 2023 AUTUMN COLLECTION◆



1年生校外学習



つががフェスタ 2023



2年生 自然教室 7枚



1年生音楽体験教室 お箏



2年生芸術鑑賞教室

◆講師着任の紹介◆

12月6日(水)より、産前休暇の先生に代わり、講師が着任しました。1年3・5・6組の英語を担当します。